

GRUPO EULEN PERÚ GESTIONARÁ MÁS DE 280 PUESTOS DE LIMPIEZA EN INNOVA SCHOOLS A NIVEL NACIONAL

Lima, 3 de marzo de 2025

Grupo EULEN Perú, líder en servicios integrales, fortalece su presencia en el sector educativo al adjudicar el servicio de limpieza para Innova Schools, la cadena educativa privada más grande del Perú, perteneciente al Grupo InterCorp. Un total de 284 profesionales operarán en 63 colegios distribuidos en 13 regiones del país: Lima, Callao, Arequipa, Cusco, Lambayeque, Ancash, Ica, Junín, Huánuco, Moquegua, Ucayali, Piura y Puno.

La higienización y desinfección periódica estarán presentes en todas las instalaciones educativas, garantizando espacios seguros y saludables para estudiantes, docentes y personal administrativo. Además, se realizarán labores de limpieza convencional y especializada en áreas clave para el desarrollo de las actividades escolares como aulas, patios, centros de cómputo, laboratorios, comedores, entre otros espacios.

"Este contrato consolida nuestra posición como partners estratégicos del sector educativo. La escala nacional de Innova Schools nos permite demostrar nuestra capacidad para mantener estándares de calidad homogéneos en múltiples locaciones simultáneamente. Estamos comprometidos con ofrecer un entorno seguro y limpio para el aprendizaje", destacó Alfredo Salgado, Gerente General de Grupo EULEN Perú.

Con esta reciente adjudicación del servicio de limpieza, Grupo EULEN suma un total de 15 instituciones educativas entre colegios y universidades de prestigio del país, las cuales miran con atención los protocolos idóneos de limpieza. En este sentido, Salgado agregó que a cada institución se les entrega certificados detallados que indican los productos utilizados y las fechas correspondientes a cada tratamiento.

Por su parte, Roberto Torres Salas Sub Gerente de mantenimiento y operaciones de Innova Schools: "Nos preocupamos profundamente por mantener altos estándares de limpieza y desinfección en nuestras instalaciones. Para nosotros es fundamental contar con una empresa reconocida en el mercado peruano que comparta nuestro compromiso con la calidad y la seguridad."

Innova Schools comenzó a operar en 2010 en Perú. La red de colegios cuenta con 63 sedes en Perú, 10 en México y 3 en Colombia y el año pasado inauguró 2 colegios en Quito- Ecuador, sumando más de 73,000 estudiantes.

El Grupo EULEN, empresa familiar multinacional con la matriz en España, avalado por la experiencia de más de 57 años en el mercado y consolidado como líder internacional en la prestación de servicios generales a empresas y administraciones públicas, que cuenta con más de 7 000 clientes en 11 países, y emplea a más de 90 000 personas en modalidad de planilla.

En el 2002 inicia sus operaciones en Perú, contando con una oficina central en Lima y dos delegaciones en las provincias de Arequipa y Trujillo, además de oficinas administrativas en todos los departamentos del Perú. Cuenta con más de 7.500 empleados y ofrece servicios de limpieza, seguridad física, seguridad electrónica, mantenimiento, servicios auxiliares, jardinería, Facility Management, Facility Services y trabajo temporal a más de 300 clientes de primer nivel en todo el país.